EXPTE.D. 3585 /24-25







PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Su reconocimiento por el compromiso con el patrimonio histórico cultural del joven Joaquín Pérez Gardinali, oriundo de la ciudad de Salto, provincia de Buenos Aires, impulsor del proyecto denominado "Zorreando por Salto" quien, con su vehículo ferroviario artesanal, busca recuperar y proteger el patrimonio histórico ferroviario de la citada localidad bonaerense.

Dra. VIVIANA DIROLLI Diputada Bloque Acuerdo Cívico UCR-GEN H. Cámara de Diputados Prov. de Bs. As.



EXPTE. D- 3585 124-25



Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

FUNDAMENTOS

El propósito de este proyecto es reconocer al joven saltense Joaquín Pérez Gardinali quien ha conseguido llevar a delante un proyecto que busca poner en valor y recuperar la cultura ferroviaria bonaerense.

En efecto Joaquín Pérez Gardinali es el autor del proyecto denominado "Zorreando por Salto" que busca poner en valor y desarrollar la cultura ferroviaria mediante la construcción de un vehículo capaz de transitar las vías, limpiarlas y recuperar asi el patrimonio histórico para que no desaparezca. Se trata de un tarea de preservación del patrimonio ferroviario que cuenta con la colaboración de los docentes de la Escuela de Educación Secundaria Técnica N° 1 "Doctor Antonio Ángel Montes" en la modalidad electromecánica. En ese marco, Joaquín participó con su proyecto en la Feria Distrital de Educación, Artes, Ciencia y Tecnología Salto 2023.

Joaquín Pérez Gardinali ha mostrado un profundo interés por los ferrocarriles, especialmente los de la localidad de Salto, provincia de Buenos Aires. Su aporte mediante la puesta en marcha del proyecto "Zorreando por Salto", además de su relevancia cultural, representa un verdadero aporte para el turismo local, la conservación y promoción del patrimonio histórico ferroviario.

Uno de los aspectos salientes del proyecto "Zorreando por Salto" es la recuperación del antiguo paso a nivel en la Ruta 191 hasta la Estación Berdier con el objetivo de rescatar el patrimonio histórico ferroviario y que en un futuro se puedan realizar viajes turísticos hasta otras localidades. En otras palabras, el proyecto de Joaquín se propone contribuir a concientizar sobre el valor de un transporte esencial capaz de volver a unir a los pueblos y ciudades del interior de la provincia de Buenos Aires.

EXPTE. D- 3585 /24-25





Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

En palabras de Joaquín, el proyecto "Zorreando por Salto" que involucra el desarrollo de un vehículo ferroviario imprescindible para la concreción de sus objetivos, apunta, en palabras del propio Joaquín, a: "...lograr mi gran objetivo que es construir con la ayuda de la Escuela Técnica y los profesores de esta hermosa institución un vehículo capaz de transitar las vías, limpiar estas últimas, cuidarlas y lo principal: RECUPERAR UN PATRIMONIO HISTÓRICO que poco a poco está desapareciendo y siendo robado por gente inconsciente que no sabe lo que representó par el pueblo...gracias a este vehículo, podría preservar lo que quedó y guardarlo en la memoria para aquellas personas que no pudieron vivirlo..." (énfasis en el original).

Por todo lo expuesto, solicito a los Sres. Legisladores acompañen con su voto la presente iniciativa.

Asimismo, se sugiere la comunicación de la presente a Joaquín Pérez Gardinali.

Dra VIVIANA DIROLLI Diputada

Bloque Acuerdo Cívico UCR-GEN H. Cámara de Diputados Prov. de Bs. As.